La Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie Bretagne, en association avec le mouvement associatif et les milieux professionnels, apporte son soutien aux organisateurs des semaines de la santé mentale.

C'est l'occasion de mettre en lumière la situation des personnes concernées par la maladie, de militer pour que les patients soient considérés avec attention et puissent exercer pleinement leur citoyenneté et bénéficier des soins comme des accompagnements requis.

C'est un enjeu de santé très fort qui touche toutes les couches de la population et qui se traduit par des moyens appropriés. Cela va du financement de la prévention, en passant par l'accès aux médecins et aux différents professionnels jusqu'à un accompagnement à domicile ou en services adaptés.

Ces semaines sont l'occasion de poser un autre regard sur les personnes concernées et leur entourage, de lutter pour un accès à leur santé et pour leur inclusion effective dans la société.

R OLLIVIER

Président de la CRSA

 $\textbf{Contact}: \underline{secretariatcrsa-bretagne@ars.sante.fr}$